

3月25日(月)

幌延深地層研究センター 深度350m調査坑道を視察

幌延深地層研究センターでは、研究開発成果の最大化を図るため、令和5年度から令和7年度にかけて深度500mに坑道を展開する坑道掘削作業を行っています。

今回、幌延深地層研究センター地下施設における深度350m調査坑道の拡張が完了し、三者協定^{*1}当事者である北海道と幌延町に公開されました。

町からは、町議会議員6名、副町長、町職員5名の計12名が深度350m調査坑道を視察しました。

*1 幌延町における深地層の研究に関する協定書



4月8日(月)

森崎英典氏が北海道善行賞を受賞しました

交通安全期間中の街頭指導など平成元年から34年間にわたり、交通安全見守り活動を行ってきた交通安全指導員・森崎英典氏が、模範となる交通安全実践者と認められ、北海道善行賞を受賞しました。

表彰状の伝達は町長が行い、森崎氏には表彰状と記念品が手渡されました。



4月13日(土)
4月14日(日)

北海道高等学校女子バレー強化合宿が開催されました

幌延町総合体育館にて北海道高等学校女子バレー強化合宿が開催されました。本合宿では、リーグ戦を行い、道内5校の生徒総勢90名が参加し、白熱した戦いを繰り広げました。幌延町出身の学生も稚内大谷高校の選手として参加し、活躍していました。

また、14日(日)午後からは、地元中学生を対象にバレー教室が行われました。



▶写真左から稚内大谷高等学校、東海大学付属札幌高等学校、白樺学園高等学校、小樽双葉高等学校、北海道栄高等学校